

EDITORIAL

Lecciones y Ensayos es un proyecto que construimos día a día entre todas, todes, todos, poniendo nuestro granito de arena desde el lugar que nos convoca. Cada número es resultado de este proyecto autogestivo que requiere de los esfuerzos de quienes integramos la revista, exintegrantes, docentes y amantes del derecho que siguen confiando y apostando por una revista dirigida por estudiantes.

En el transcurso de este período nos vinculamos con otros espacios de nuestra Facultad. Junto con el Centro de Derechos Humanos pudimos llevar a cabo un fructífero ciclo de talleres de escritura académica que desembocó en el Concurso de Ensayos “Nuevos desarrollos y jurisprudencia reciente del Sistema Interamericano de Derechos Humanos”. De la misma manera, tuvimos la oportunidad de comenzar a entablar diálogo con revistas jurídicas universitarias de otros países, a través de la Dirección de Relaciones Internacionales. No queremos dejar pasar esta oportunidad para expresar nuestra gratitud hacia aquellas y aquellos profesores que, sin obligación alguna, nos han tendido una mano para volver realizables aquellos proyectos que nos hemos propuesto.

Entendemos que es parte de nuestro rol como revista jurídica poner en agenda temáticas que consideramos importantes. Por tal motivo, este año decidimos realizar el Concurso de Ensayos Dr. Ignacio Winizky acerca de abordajes jurídicos sobre discriminación racial. Nos parece relevante dar cuenta de esta vacante en la academia jurídica y resaltar las problemáticas que giran alrededor de la materia.

Asimismo, en vísperas de celebrar los 40 años del retorno de la democracia, de la mano del estreno de la película *Argentina, 1985* y la conmemoración del Juicio a las Juntas Militares, decidimos reafirmar nuestro compromiso con el proceso de memoria, verdad y justicia, incorporando en este número una entrevista a Luis Moreno Ocampo, fiscal adjunto en el Juicio a las Juntas Militares.

Por otra parte, este año no estuvo exento de eventos políticos relevantes. Uno de ellos fue el atentado contra la vida de la actual vicepresidenta

de la Nación. Para nosotras y nosotros, como estudiantes de abogacía y parte de la academia jurídica argentina implica un deber con el Estado de derecho y sus instituciones. No podemos dejar de reconocer que atentados como este son el reflejo de una avanzada de discursos contra la democracia que se han intensificado en el último tiempo en todo el mundo. Desde un espacio democrático, plural y horizontal, como es *Lecciones y Ensayos*, creemos correcto y necesario pronunciarnos en contra de todo acto de violencia política que atente contra la democracia.

Desde *Lecciones y Ensayos* también queremos destacar que este año estuvo colmado de satisfacciones. En particular, vivimos la alegría colectiva de alentar a la selección masculina en el Mundial de fútbol y verla convertirse, por tercera vez en la historia, campeona del mundo. Desde la Revista, celebramos los sentimientos de unión, solidaridad y compañerismo generados por este evento.

Lecciones y Ensayos forma parte de nuestro ciclo como estudiantes, donde confluyen nuevos y viejos miembros. Es un camino que iniciamos sin saber bien hacia dónde nos dirige y que concluimos sabiendo que sucedió por alguna razón, ya que cuando miramos atrás nos quedan las experiencias, las, les, los compañeros y amigos, y sobre todo, las huellas que dejamos en las páginas de cada número.

Esperamos que este número sea de su agrado y refleje, aunque sea en parte, nuestro compromiso como miembros de este Consejo, la labor diaria realizada y nuestro afán por realizar un aporte a la academia jurídica argentina. Finalmente, como en cada editorial, los invitamos a sumarse a *Lecciones y Ensayos*.

CONSEJO DE REDACCIÓN